

Premieren am Grazer Airport

Wegen Ausweichlandungen war am Graz Airport letzte Woche viel los.



Aufgrund der niedrigen Temperaturen, starker Eisbildung und damit verbundener Glätte war der Flughafen Wien vergangenen Dienstag bis 11 Uhr geschlossen. Im Vorhinein wurden bereits zahlreiche Flüge annulliert, bzw. auf spätere Flugzeiten verlegt. Flüge, vor allem auf der Langstrecke, wurden in den frühen Morgenstunden umgeleitet. So gingen zahlreiche nach München und Frankfurt, auch Köln, Mailand und Zagreb dienten als Ausweichlandeplätze für FedEx, Etihad, Austrian Airlines, Air China und China Airlines. Da die Ausweichflughäfen Bratislava, Budapest und Linz, die standardmäßig für Wien zur Verfügung stehen, ebenfalls von Eis und teilweise Schließungen betroffen waren, wurde in Österreich nach Klagenfurt und Graz umgeleitet. Gleich die erste Aus-

weichlandung des Tages bescherzte dem Graz Airport eine doppelte Premiere: Typenerstlandung und Erstlandung der Airline zugleich. Die Boeing 787-10 B-17803 von Eva Air kam aus Bangkok nach Graz. Im Gegensatz zum Pendant von Airbus, dem A350, war der Dreamliner noch nie in Graz. Dies wurde gleich durch die größte Variante nachgeholt, die in der Eva Air Konfiguration über 342 Sitzplätze verfügt. Aus Washington kam die Boeing 767 OE-LAY von Austrian Airlines, gefolgt vom A320neo OE-LZN, ebenfalls von Austrian Airlines, der in Dubai gestartet war. Die zweite Typenerstlandung mit der Boeing 737-8 200 MAX erfolgte durch Malta Air, einer Tochtergesellschaft der irischen Ryanair. Dies sollte nicht die einzige Maschine des Low-Cost-Carries bleiben. Die polnische Tochtergesellschaft BUZZ kam mit den beiden



AIRPORTCLUB GRAZ

Seltenes Bild: Eva Air Boeing 787-10 B-17803 in Graz

Gmeindl | Airportclub Graz

Boeing 737 SP-RSC und SP-RST. Ein weiterer Exot des Tages war Air Arabia mit dem Airbus A320 A6-AOO aus Schardscha. Ein Teil der umgeleiteten Flüge ging nach der Öffnung des Wiener Flughafens nach Wien, die Ryanair-Maschinen setzten ihre Reise an die ursprüngliche Destination fort.

**Von unserem Regioanuten
Airportclub Graz**